
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00058            DEL  20/12/2023 

 

OGGETTO :    DESIGNAZIONE RAPPRESENTANTI DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO – 

SCUOLE DI INFANZIA COMUNALE. 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 20 del mese di dicembre, alle ore 11:17 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LEONETTI SIG. LORENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  12 MANZARI  Francesco SI 

2 BUX  Annamaria SI  13 MARI  Cosimo NO 

3 CASSANO Sig. Vito NO  14 MILANO Sig. Stefano SI 

4 CIPRIANI Sig. Michele NO  15 PERNA Sig.ra Angela SI 



 

5 COLELLA  Gaetano SI  16 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 

7 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  18 SISTO  Fabio SI 

8 FERRIERI  Francesco NO  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 GALLO  Alessio SI  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria NO     

11 IUSCO  Claudio SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Cassano Michele Cipriani Francesco Ferrieri Rosaria Impedovo Cosimo Mari  

 



 



 

Il Presidente Lorenzo LEONETTI riferisce: 

 

PREMESSO CHE: 

 

 la Ripartizione Politiche Educative Giovanili e Sportive, con note prot. n. 349807, 349817, 

349827, del 17.10.2023, ha comunicato che si è provveduto ad indire per la data del 

3.12.2020 le elezioni del Consiglio di Circolo nelle Scuole Materne Comunali per il Biennio 2023 
-2025; 

 

PRESO ATTO CHE: 

 

 il I° Circolo d’infanzia Comunale è formato dai Plessi di seguito elencati, per i quali devono 
essere individuati e/o designati nr. 3 rappresentanti per il Municipio 1 

- REGINA MARGHERITA – L.go Caraballese, 1 – c/o plesso “Balilla” dell’I.C. “Balilla 

Imbriani”; 

- PRINCIPESSA IOLANDA – Via Carducci, 23; 

 il II° Circolo d’infanzia Comunale è formato dal Plesso di seguito elencato, per il quali deve 

essere individuato e/o designato nr. 1 rappresentanti per il Municipio 1 

      - SPERANZA – Parallela Via Peucetia, 4; 

 il III° Circolo d’infanzia Comunale è formato dal Plesso di seguito elencato, per il quali deve 

essere individuato e/o designato nr. 1 rappresentanti per il Municipio 1 

      - MANZARI BUONVINO – Via Manzoni, 228; 

 

DATO ATTO CHE: 

 

 la I^ C.C.P. nella seduta del 12.12.2023, come da verbale in atti, ha segnalato e/o 
individuato quali rappresentanti del Consiglio del I° Municipio, presso i plessi del 
Circolo d’infanzia i Consiglieri di seguito indicati: 

 

CIRCOLO PLESSO CONSIGLIERE 

I° R. MARGHERITA - L.go 
Caraballese, 1 – c/o plesso “Balilla” 
dell’I.C. “Balilla Imbriani”; 

Gaetano COLELLA 

I° P.IOLANDA - Via Carducci, 23; --- 

II° SPERANZA - Parallela Via Peucetia, 
4 

Angela PERNA 

III° M. BUONVINO -  Via Manzoni, 228 Giuseppe CORCELLI 

 

                                                                                        



 

 la II^ C.C.P. nella seduta del 13.12.2023, come da verbale in atti, ha segnalato e/o 
individuato quali rappresentanti del Consiglio del I° Municipio, presso i plessi del 
Circolo d’infanzia i Consiglieri di seguito indicati: 

 

CIRCOLO PLESSO CONSIGLIERE 

I° R. MARGHERITA - L.go 
Caraballese, 1 – c/o plesso “Balilla” 
dell’I.C. “Balilla Imbriani”; 

Stefano MILANO 

I° P.IOLANDA - Via Carducci, 23; --- 

II° SPERANZA - Parallela Via Peucetia, 
4 

Cosimo BOCCASILE 

III° M. BUONVINO -  Via Manzoni, 228 Francesco MANZARI 

 

 la III^ C.C.P. nella seduta del 14.12.2023, come da verbale in atti, ha segnalato 
e/o individuato quali rappresentanti del Consiglio del I° Municipio, presso i plessi del 
Circolo d’infanzia i Consiglieri di seguito indicati: 

 

CIRCOLO PLESSO CONSIGLIERE 

I° R. MARGHERITA - L.go 
Caraballese, 1 – c/o plesso “Balilla” 
dell’I.C. “Balilla Imbriani”; 

Claudio IUSCO 

I° P.IOLANDA - Via Carducci, 23; --- 

II° SPERANZA - Parallela Via Peucetia, 
4 

Francesco VENTRELLA 

III° M. BUONVINO -  Via Manzoni, 228 Alessio GALLO 

 

 

CONSIDERATO quanto premesso, tanto si sottopone al Consiglio per le definitive determinazioni. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

RIUNITO nella sede del Municipio I giusta convocazione avente prot. nr. 429840 del 19.12.2023; 

UDITA la relazione del Presidente; 

UDITI gli interventi dei Consiglieri, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale 

parte integrante e sostanziale del presente atto; 

PRESO ATTO che:  

- la proposta di deliberazione di cui trattasi, con i relativi allegati, è stata regolarmente depositata 

presso la Segreteria del Municipio ai sensi dell’art. 51 del Regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei Municipi, con avviso di convocazione regolarmente pubblicato sul sito 

web Istituzionale del Municipio 1; 



 

- gli atti relativi agli argomenti iscritti all’ordine del giorno sono visionabili da parte dei Consiglieri 

del Municipio mediante il sistema informatizzato delle delibere; 

- Eventuali allegati voluminosi non inseriti nel sistema informatizzato delle delibere, sono depositati 

presso la Direzione del Municipio. 

VISTE le note della Ripartizione Politiche Educative Giovanili; 

VISTO il vigente Regolamento Istitutivo dei Municipi; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica attesa la natura di indirizzo del 

provvedimento; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in quanto non vi sono adempimenti 

contabili 

AD UNANIMITÀ  dei consiglieri presenti e votanti (nr. 16 Consiglieri compreso il Presidente) 

espressi per alzata di mano. 

 

                                                           DELIBERA 

1. DI DESIGNARE, quali rappresentanti del Consiglio del I° Municipio, nel Consiglio di 

Circolo d’infanzia formato dai plessi meglio su descritti i Consiglieri di seguito indicati: 

 

CIRCOLO PLESSO CONSIGLIERE 

I° R. MARGHERITA - L.go Caraballese, 1 
– c/o plesso “Balilla” dell’I.C. “Balilla 
Imbriani”; 

Gaetano COLELLA 
Claudio IUSCO 

I° P.IOLANDA - Via Carducci, 23; Stefano MILANO 

II° SPERANZA - Parallela Via Peucetia, 4 Francesco VENTRELLA 

III° M. BUONVINO -  Via Manzoni, 228 Giuseppe CORCELLI 

 

 
2. DI TRASMETTERE copia del presente provvedimento ad intervenuta esecutività all’Ufficio di 

Gabinetto del Sindaco, Ufficio di Presidenza Comunale, Ripartizione Segretaria Generale, Direzione 

Generale, Ripartizione Organi Istituzionali e Affari Generali, Ripartizione PEG. 

 

3. DI PUBBLICARE la presente deliberazione sul sito del Municipio al fine di dare alla utenza la 

massima pubblicità e trasparenza. 

 

 

Di seguito 

IL PRESIDENTE propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante l'urgenza. 

IL CONSIGLIO 



 

ADERENDO alla suddetta proposta ad unanimità dei consiglieri presenti e votanti (16 Consiglieri 

compreso il Presidente) espressi con chiamata nominale. 

DELIBERA 

RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art. 134 comma 4° 

del D.L. n.267/2000. 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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* * * * * * * * *

   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1° COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “QUALITÀ DELLA VITA“
VERBALE DEL 12/12/2023

L’anno  duemilaventitre  il  giorno 12  del  mese  di  dicembre,  convocata  con  nota  prot.  402972del
28/11/2023, per le ore 9.30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art.
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante Francesca Andronaco.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 9.30i consiglieri:   

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Perna Angela

si 09,32 In sede

Vice presidente
Impedovo Rosaria

si 09,32 In sede

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Cipriani Michele no assente

Colella Gaetano Si 09,32 In sede 

Corcelli Giuseppe Si 09,32 In sede

Mari Cosimo Giammarco si 09,36 09,58 In videoconferenza

Piancaldini Vittorio Si 09,32 In sede

Sciacovelli Michele si 09,34 10,00 In audio-videoconferenza
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Il  Presidente Perna  constatata la  presenza del  numero legale degli  intervenuti,  dichiara aperta la
seduta alle ore 9.32  per discutere sul seguente o.d.g.:

1. Valutazionioni e/o proposte di carattere ambientale;

2. Varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente.

La commissione ad unanimità approva il verbale della seduta precedente.

Prende la parola il presidente Perna, la quale esaminando la nota con prot n 349817 del 17,10,23 avente
ad oggetto Elezioni consiglio di circolo nelle scuole d’infanzia Comunali  giorno 03,12,23. Biennio 2023-
2025.

Si candidano i seguenti consiglieri:

1.  Giuseppe Corcelli per il III circolo d’infanzia Comunale - Manzari -Buonvinoin via Manzoni 228;

2.  Gaetano Colella  per  il  I  Circolo d’infanzia Comunale -  Regina Margherita – L.go Carabellese 1 c/o
plesso Balilla

3.  Angela Perna per il II circolo d’infanzia Comunale  Speranza parallela via Peucetia 4.

Dopo ampia discussione, la commissione chiude i lavori alle ore 10,07.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

          Il Segretario       Il Presidente

         Francesca Andronaco                                                                                Angela Perna
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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare
2° COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “WELFARE”

VERBALE DEL 13/12/2023

L’anno  duemilaventitre il  giorno 13  del mese di Dicembre convocata con nota prot. N.
405016 del  29/11/2023,  per  le  ore  12.30 si  è  riunita in  audio-videoconferenza  ovvero
modalità mista ai sensi  dell’art.  37-bis del  Regolamento sul  decentramento amministrativo
istitutivo  dei  Municipi in  Bari  nella  Sede  del  I  Municipio,  la  II^  Commissione  Consiliare
Ordinaria Permanente .Funge da segretario verbalizzante l’Esecutore Amministrativo: Virgilio
Domenico. 
Alle ore 12,30 il segretario verbalizzante attesta la presenza dei Consiglieri:Milano, modalità
online Sisto,Boccasile,Cassano,Manzari. 
Il  vice Presidente  Manzari constatata  la  presenza   del  numero  legale  degli  intervenuti,
dichiara aperta la seduta alle ore 12,30.
O.d.g.:1. Sviluppo progettualità in itinere; 
2.  Discussione tematiche decentramento
3.  Progettualità turismo;
4. Varie ed eventuali.
Il presidente Sisto apre la discussione il quale comunica che giunge in commissione n.3
note distinte: con protocollo del 17/10/2023 n.0349827 con Oggetto Elezioni Consiglio
di Circolo nelle scuole d’infanzia Comunali giorno 03/12/2023 Biennio 2023-2025.
Il presidente dopo accordi presi in commissione
comunica che i consigliere candidati  sono per  la  scuola Balilla  Imbriani il  cosigliere
Milano, il consigliere  Cassano per la scuola Filippo Corridoni, il consigliere Boccasile per
la scuola Speranza,il consigliere Manzari per la scuola Manzari Buonvino.
Il  presidente  Sisto  dopo  una  approfondità  discussione  acoglie  le  candidature  dei
consiglieri che saranno portate nel prossimo consiglio Municipale.
Il consigliere milano prende la parola.
Inaugurata la Fondazione Silvana Ghiazza a Bari, la docente donò la sua eredità agli studenti
Si è svolta ieri sera, nel Museo Civico di Bari, la presentazione della nuova attività in 
memoria dell'insegnante morta nell'agosto del 2022. Dopo che le fu diagnosticata la 
malattia, aveva deciso di sostenere il percorso accademico degli universitari bisognosi 
attraverso borse di studio.

Dopo la scoperta della malattia aveva deciso di creare una fondazione per aiutare gli
studenti bisognosi. È stata inaugurata ieri sera, nel Museo Civico di Bari, la Fondazione
Silvana  Ghiazza,  nata  dalla  volontà  dell'insegnante  morta  ad  agosto  2022  per  un
tumore al pancreas. All'evento ha partecipato il rettore dell'università di Bari Stefano
Bronzini.



La Fondazione Silvana Ghiazza, regolarmente iscritta all'elenco Ets, non ha scopi di 
lucro e si occupa di individuare studenti meritevoli per l'assegnazione di borse di studio
per rendere più agevole il loro percorso universitario.
La professoressa Silvana Ghiazza, nata nel 1948, è morta ad agosto 2022. Nella 
primavera del 2021 ha scoperto di essere malata, un cancro al pancreas, ed è nata 
l'idea della Fondazione.
Voleva dare un seguito al suo lavoro di docente, aiutare gli studenti bisognosi di un 
sostegno concreto, lasciando i suoi averi a questa fondazione che porta il suo nome.
Le borse di studio sono due: una per uno studente in medicina che intenda 
specializzarsi in oncologia, e l'altra per la tesi di dottorato in letteratura di uno 
studente, come contributo per la pubblicazione della stessa tesi.
Dopo ampia discussione sulla tematica in argomento il   presidente Sisto dichiara la chiusura dei
lavori  di Commissione alle ore 13,04.
Il Segretario ne dà atto a verbale. 

          Il Segretario                                                                           Il vice Presidente  

       Virgilio Domenico                                                                      Francesco Manzari



                             
   Municipio 1

Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

3° COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “LAVORI PUBBLICI”

VERBALE DEL 14/12/2023

L’anno duemilaventitre il giorno 14 del mese di  Dicembre, convocata con nota prot. N.  393594 del
21/11/2023, per le ore 09:30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art.
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I
Municipio, la III^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.
Funge da segretario verbalizzante l’istruttore amministrativo: Dott.ssa Carolina D’Antonio
Alle ore 09:31 il segretario verbalizzante attesta che sono presenti i Consiglieri :

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Dott. Valentini Fabrizio

si 9:32 audio-videoconferenza

Vice presidente
Dott. Gallo Alessio

si 9:31 In sede

Componenti
Consiglieri

Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Avv. Ventrella Francesco si 9:39 In sede

Bux Annamaria si 9:32 audio-videoconferenza

Iusco Claudio si 9:31 In sede

De Tullio Cinzia si 9:31 audio-videoconferenza

Il vice Presidente Gallo,  constatata la presenza  del numero legale degli intervenuti,  dichiara aperta la
seduta alle ore 09:31
O.d.g.:Trasmissione  proposta  di  regolamento  di  aggiornamento  della  normativa  sulla  Pubblicità  e  la
Trasparenza dello Stato Patrimoniale dei titolari di cariche elettive e di indirizzo politico.;

In  apertura  di  seduta  si  dà  lettura  del  verbale  della  seduta  precedente,  il  quale  viene  approvato
all’unanimità dei presenti.  

La Commissione prosegue la discussione sull’Odg in oggetto. Dopo ampia discussione il Presidente chiede
alla commissione di esprimere il parere. La commissione ad unanimità esprime parere FAVOREVOLE all’Odg
: Trasmissione proposta di regolamento di aggiornamento della normativa sulla Pubblicità e la Trasparenza
dello Stato Patrimoniale dei titlari di cariche elettive e di indirizzo politico. 
Prende la parola il  consigliere Ventrella il  quale preso atto della nota prot. n. 34917 del 17/10/2023 si
propone quale candidato a partecipare in veste di consigliere municipale all’elezione del consiglio di circolo
del Circolo di Infanzia Comunale “Speranza” in Via Peucetia n. 4. 

1



Prende la parola il consigliere Iusco il quale anch’esso si candida in qualità di consigliere municipale per
l’elezione del consiglio di Circolo presso Circolo di Infanzia comunale “Regina Margherita” Largo Carabellese
1 - Plesso Balilla.
Prende la parola il consigliere Gallo il quale si propone quale candidato a partecipare in veste di consigliere
municipale all’elezione del consiglio di circolo del Circolo di Infanzia Comunale “Manzari-Buonvino” in Via
Manzoni n. 228. 

La commissione chiede al segretario verbalizzante di trasmettere il presente verbale alla Segreteria Politica
per i successivi adempimenti di competenza. 

Al termine della discussione il Presidente dà lettura del verbale .
Il Presidente dichiara la chiusura dei lavori di Commissione alle ore  10:00.

             Il Segretario                                 il Presidente
     Dott.ssa D’Antonio Carolina                                                    Dott. Fabrizio Valentini
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 20
Dicembre 2023

Dirigente

Procediamo  con  la  votazione.  Contrari?  Astenuti?

Favorevoli?

Presidente

Approvato all’unanimità. Terzo punto all’ordine del giorno:

Designazione rappresentanti del Consiglio di circolo scuole

di infanzia. Come tutti quanti già sapete, siamo chiamati

anche a  partecipare ai  Consigli di  circolo delle  scuole

dell’infanzia comunale. A seguito di un vostro confronto,

tra i Consiglieri, si è venuti a capo di un elenco, che ora

vi  leggo:  Regina  Margherita,  al  primo  circolo  didattico

Regina  Margherita,  Consigliere  Colella,  Milano,  Iusco.

Principessa  Iolanda,  Consigliere  Colella,  Milano,  Iusco.

Circolo  secondo,  Speranza,  scuola  Speranza:  Consiglieri

Perna,  Boccasile,  Ventrella.  Terzo  Circolo  Didattico,

plesso  Manzari  Bonvino:  Corcelli,  Manzari,  Gallo.  Queste

sono le organizzazioni che noi daremo al referente del PEG,

per quanto riguarda la nostra disponibilità nel merito. 

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 20
Dicembre 2023

Io ho pensato che, avendo scritto 3 nomi, davate un ordine

di priorità, in modo tale che se non va il primo, va il

secondo, va il terzo.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Io dico, scusatemi un attimo. Prego Consigliere Colella.

Consigliere Colella

Gaetano  Colella,  Movimento  Cinque  Stelle.  Per  quanto

riguarda le nomine dei rappresentanti di infanzia comunale,

abbiamo  la  richiesta  da  parte...,  prevista  dall’art.  2,

modalità di elezione dei Consigli di Circolo. Per quanto

riguarda, ci sono i 3 circoli, ci hanno mandato appunto

queste  richieste  da  soddisfare,  di  nominare  dei

rappresentanti.  Per  il  primo  circolo,  chiedono  3

rappresentanti per il Municipio 1. Per il terzo circolo,

chiedono un rappresentante per il Municipio 1, altrettanto

per  il  secondo  circolo,  quindi  un  rappresentante  del

Municipio  1.  Le  diverse  Commissioni,  hanno  chiesto  ai

componenti  di  autocandidarsi  per  la  rappresentatività  e

sono  stati  forniti  dei  nominativi.  Quindi  per  quanto

riguarda  il  primo  circolo,  essendo  noi  in  3  ad  aver

proposto, dovrebbe essere esaudita la richiesta. 
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 20
Dicembre 2023

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Consigliere Colella

Sì, sono su due plessi.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Consigliere Colella

Se poi dobbiamo gestirci in questa maniera, dobbiamo dare

indicazione.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Consigliere Colella

Poi magari lo vedremo tra noi tre.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Consigliere Colella

Invece per gli altri plessi, dovremmo...

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Consigliere Colella
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 20
Dicembre 2023

Per quanto riguarda gli altri, appunto dovremmo scegliere

qui in Consiglio.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Prego Consigliere Gallo.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Il  Consigliere  Gallo,  ritira  la  candidatura.  Prego

Consigliere Perna.

Consigliere Perna

Presidente, ci tenevo ad evidenziare che consultandomi con

i colleghi, effettivamente per una, non perché esista una

normativa, ma per ragioni di opportunità, rivestendo già il

ruolo  di  Presidente  di  Commissione,  ritiro  la  mia

candidatura che, voglio dire, non aveva alcuna finalità,

era veramente dare un supporto. Grazie.

Presidente

Grazie  Consigliere  Perna.  Ci  sono  altri...,  prego

Consigliere Corcelli.
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 20
Dicembre 2023

Consigliere Corcelli

Consigliere  Corcelli,  Partito  Democratico  ore  11:41.  Io

vorrei  capire  se,  questi  ruoli  erano  già  occupati  da

Consiglieri di questo Consiglio, io ritengo di sì. Quindi

io  ritengo  che  sia  cosa  buona  e  giusta,  far  girare  i

Consiglieri,  se  si  stanno  riproponendo  gli  stessi

Consiglieri, credo che sia, insomma non corretto verso gli

altri, che si sono ricandidati, o meglio verso i nuovi che

si sono candidati e proposti. Grazie.

Presidente

Allora, la proposta del Consigliere Corcelli, di dare la

possibilità a tutti di poter rivestire un incarico, poter

dare un proprio contributo, mi sembra molto ragionevole.

Allora per  evitare di  creare confusione,  mi permetto  di

fare  questa  sintesi.  Parto  dal  secondo  Circolo,  che  è

quello un po' più semplice, con il ritiro della Consigliera

Perna,  sono  rimasti  candidati  i  Consiglieri  Boccasile  e

Ventrella. La mia domanda è quella, ci sono uno dei due che

vogliono ritirare.

(Intervento svolto lontano dal microfono)
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Presidente

Il Consigliere Boccasile ritira la sua candidatura, quindi

ritira la  candidatura. Il  secondo Circolo  per la  scuola

Speranza, il nostro Consigliere preposto è il Consigliere

Ventrella. Per il terzo Circolo, sono rimasti candidati i

Consiglieri Corcelli e il Consigliere Manzari. C’è qualcuno

di voi che ritira la candidatura?

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Il Consigliere Manzari ritira la candidatura, grazie. Terzo

Circolo  Didattico,  confermiamo  Consigliere  preposto  il

Consigliere Giuseppe Corcelli. Per il Circolo Didattico 1,

che  prevede  due  plessi:  Regina  Margherita  e  Principessa

Jolanda,  avevamo  bisogno  di  3  Consiglieri  come

partecipanti,  e  sono  stati  individuati  i  Consiglieri

Colella, Milano e Iusco. Dei 3 per il Regina Margherita,

chi sarà il delegato tra i tre? Prego.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Intervento

Vorrei  chiarire  un  concetto,  per  quanto  riguarda  la

richiesta presentataci dai circoli, insomma per il numero

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 20



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 20
Dicembre 2023

di rappresentanti, abbiate presente una cosa, ogni volta

che  io  ero  rappresentante  presso  Speranza,  e  abbiamo

ricevuto  le  convocazioni,  praticamente  le  convocazioni

erano  quasi  sempre  deserte  da  parte  dei  rappresentanti,

quindi suggerirei di comunicare al circolo uno, tutti e tre

i  nominativi  per  i  diversi  plessi,  insomma,  ce  l’hanno

chiesto in maniera esplicita.

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Hanno chiesto in maniera esplicita, la partecipazione di

due Consiglieri preposti.

Intervento

Ho parlato solo per esperienza personale, perché poi alla

fine mi presentavo solo io.

Presidente

Ma non è un problema, lo risolviamo. C’è qualcuno di voi

che si candida dei tre: Colella, Milano e Iusco ad essere

il rappresentante del Municipio 1 presso il Plesso Jolanda,

dei  tre?  Jolanda  in  centro,  via  Villari,  via  Carducci

scusi.
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(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Perfetto,  il  Consigliere  Milano  sarà  il  nostro  preposto

alla  Principessa  Jolanda  di  conseguenza  il  Consigliere

Colella  e  il  Consigliere  Iusco,  rimangono  i  nostri

Consiglieri preposti al Regina Margherita. Abbiamo trovato

la quadra, e ve la rileggo, in modo tale che agli atti

rimane  una  comunicazione  univoca.  Regina  Margherita,

Circolo Didattico 1, Regina Margherita Consigliere Preposto

Colella, Iusco. Principessa Jolanda, Consigliere Preposto

Stefano Milano. Circolo Didattico secondo, Plesso Speranza,

Consigliere  Preposto  Ventrella.  Circolo  Didattico  terzo,

Consigliere  Preposto  Corcelli.  Bene,  ci  sono  interventi?

Dichiarazioni di voto?

Dirigente

Procediamo  con  la  votazione.  Contrari?  Astenuti?

Favorevoli? All’unanimità.

Presidente

Chiedo l’immediata eseguibilità del provvedimento. 

Dirigente
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Astenuti? Contrari? Favorevoli? Approvato all’unanimità.

Presidente

Quindi non ci sono altri punti all’ordine del giorno.

Dirigente

Il Consiglio è dichiarato chiuso alle 11:46.

Alle  ore  11:46  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio Municipale del giorno 20 Dicembre 2023.
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Lorenzo Leonetti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

19/01/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 19/01/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Isabella Loconte 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 19/01/2024 al 02/02/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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